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Библия – это послание любви от Бога, Кто есть 
Свет. В ней дан путь к вечной жизни, ключ к 
решению разного рода проблем, в ней содержится 
бесконечная мудрость жизни. 
Члены  «Манмин »  в  2 016  г од у  о собо 

сосредоточатся на чтении Библии, чтобы влиться 
в поток полноты духа и стать ключевыми 
фигурами на третьем этапе подъема. Многие из 
них получили благословения, читая Библию и 
делясь своими свидетельствами. 

44-летняя диаконисса Ын Сил Ли, член миссии 
«Свет и Соль», сказала: «В Библии описываются 
успехи и неудачи, взлеты и падения Израильских 
царей. Читая ее, я ощутила горячую любовь 
Божью. Хотя они и совершали ошибки, Бог 
прощал и принимал их в Свои объятия, когда они 
каялись. Он полон любви. Я смогла отбросить 
страх, который я испытывала перед собственным 
отцом , и почувствовала благодарность  за 
любовь Господа, спасшего меня. Я также поняла, 
что, хотя я и служила другим, делала это с 
высокомерием. Я искренне покаялась в этом». 
Ее христианская жизнь началась заново через 
исцеление ее сердца и искреннее покаяние (фото 
4). 
Брату Суреш Нектар из церкви Дели Манмин 

(Индия) приснился сон. Во сне старший пастор 
д-р Джей Рок Ли сказал ему: «Прочти Ветхий 

и Новый Заветы Библии». После того как он 
прочитал их, он бы исцелен от камней в почках, 
получив молитву с платком (Деяния, 19:11-12). 
Теперь он посвятил себя работе для Царства 
Божьего, занимаясь в церкви переводами на язык 
хинди (фото 5). 
Многие миссии и группы наметили свой 

собственный план чтения Библии, стараясь 
возрастать в вере вместе с другими братьями и 
сестрами. Пятидесятилетняя старшая диаконисса 
Хьюн Ми Канг, член ассоциации молитвенников, 
сказала: «Я пришла в восторг, когда обнаружила, 
что в служении „Манмин” происходят такие же 
деяния, которые описаны в Библии, в частности, 
связанные с духовным пространством и силой 
перевоссоздания. Прочитав в Откровении 
о  Новом  Иерусалиме ,  я  была  буквально 
переполнена эмоциями». Она также сказала, что 
получила силу молиться и была исцелена от боли 
в коленном суставе (фото 6). 
Читать Библию – естественная потребность 

христиан, и члены «Манмин», читая ее, получают 
исцеление, ответы, благословения и ощущают 
любовь Божью. 
Джонг Су Сео, 56-летний член церкви Манмин 

в городе Кванжу, был исцелен от боли в глазах, 
читая Библию и ведя записи. Он также получил 
повышение по работе, а его дети изменились к 

лучшему (фото 3). 55-летней диакониссе Эстер 
Ванзиру чтение Библии принесло исцеление от 
боли и зуда в глазах, слезоточивости, а также от 
боли в спине (фото 2).

63-летний брат Ги Пра-Хом из церкви Эно 
Манмин в Бельгии (фото 1) был исцелен от 
диабета после молитвы д-ра Ли. Он каждый 
день перед сном читает Библию. И он сказал: 
«В реальной жизни я оказываюсь в ситуациях, 
которые похожи на те, что описаны в Библии. 
Размышляя над Библией, я преодолеваю их». 
Многие члены церкви читают книги д-ра 

Ли, которые дают четкое толкование Библии, 
помогают читателям лучше понять Библию 
и запомнить библейские стихи. На последней 
странице еженедельного церковного бюллетеня 
публикуются библейские стихи на неделю. 
Прихожане запоминают по одному стиху в 
день. Начиная с 2001 года в церкви проводится 
викторина на лучшее знание библейских стихов. 
Слово есть Бог (От Иоанна, 1:1), Слово – 

это меч Святого Духа, которым должны быть 
вооружены христиане (Посл. к Ефесянам, 6:17). 
Через Слово они должны почувствовать Бога, 
встретиться с Богом, найти и возродить в себе 
Его облик. Чтобы победить мир, полный греха, 
и стать светом и солью этому миру, они должны 
напитать свое сердце Словом. 

В Библии есть исцеления, 
обновления и благословения

Члены «Манмин» в 2016 году овладеют силой Слова 

В шестидесяти шести книгах Библии можно найти ключи к решению всех проблем. Божьи дети читают ее и день, и ночь, и это приносит им утешение и мир. Более того, практически 
применяя в своей жизни то, чему их учит Библия, они познают секрет того, как получить ответы и благословения. Верующие на себе испытали деяния Святого Духа, когда они 
углубились в познание Библии (слева направо: брат Ги Пра-Хом, диаконисса Эстер Ванзиру, диакон Джонг Су Сео; вверху справа: диаконисса Ын Сил Ли, брат Суреш Нектар, 
старшая диаконисса Хьюн Ми Канг) 
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Обычно, человека принято считать кротким, 
если у него мягкий и сдержанный характер. 
Однако духовная кротость, которую признает Бог, 
не ограничивается лишь такими качествами, как 
мягкость и сдержанность. Итак, как же обрести 
ту кротость, которая является одним из Девяти 
плодов Святого Духа?  

1. Обладать сердцем, способным понять и 
принять всех людей 
Быть кротким, в духовном понимании, – значит 

обладать мудростью и способностью различать, 
что правильно, а что нет, и в то же время 
понимать и принимать всех, не имея в себе зла. 
То есть – быть добродетельно щедрым и, вместе 
с тем, мягким и сдержанным. Если вы обладаете 
такой добродетельной щедростью, то вы не будете 
мягким все время, вы проявите и достоинство при 
необходимости. 
Сердце у кроткого человека – мягкое, как вата. 

Попробуйте бросить в охапку ваты камень или 
уколоть ее иглой, и вы увидите, как хлопок просто 
обволакивает все это, будто принимает в свои 
объятия. Точно так же и кроткий человек: как бы 
к нему ни относились люди, у него не возникает 
враждебных чувств по отношению к ним. Иначе 
говоря, он не злится и не обижается. И он не 
даст повода другим испытывать дискомфорт. Он 
не обвиняет и не судит людей, он понимает и 
принимает их. 
Окружающим всегда комфортно с таким 

человеком, поэтому многие тянутся к нему в 
поисках утешения. Он подобен большому дереву 
с раскидистыми ветвями, под которыми может 
укрыться и отдохнуть множество людей. 
Моисей, к примеру, своей кротостью заслужил 

благоволение  Бога .  В  Книге  Чисел ,  12:3, 
говорится: «Моисей же был человек кротчайший 
из всех людей на земле». В стане Израильтян было 
более 600.000 взрослых мужчин. Если еще считать 
женщин и детей, то общее количество людей, 
вышедших из Египта, превысит 2 миллиона. 
Быть лидером такого количества народа – весьма 
трудная задача для обычного человека. И даже 
несмотря на то, что через Моисея была явлена 
великая сила Божья, Израильтяне выражали 
недовольство и роптали против Моисея. Сам 
факт, что Моисей водил по пустыне этих людей 
в течение 40 лет, уже говорит о необычайной 
кротости Моисея. 
В  Евангелии  от  Матфея ,  5:5, говорится: 

«Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю». 
Здесь идет речь не о том, что кротким достанется 
участок земли на этой планете. Эти слова говорят 
нам о том, что кротким будет дано пространное 
место обитания на Небесах. 
Даже если у вас есть большой надел земли, вы 

не сможете забрать его с собой на Небеса. Однако 
если вам за вашу кротость будет отведено место 
на Небесах, то это наследство будет вечным. В 
этом месте своего обитания вы вовеки будете 
счастливы с Господом и с теми, кто вам дорог. 

2. Духовная кротость подобна доброй почве
В  духовном  понимании ,  кроткое  сердце 

подобно доброй почве. Если человек полон 
зла, то сердце у него затвердевшее, как почва у 
дороги, и поэтому он не может принять истину. 
Даже если он слышит слова истины и получает 
Божью благодать, он все равно сомневается и 
теряет благодать, так как он пренебрег благодатью 

в угоду мирским вещам. Но даже такая почва 
сердца может измениться и стать доброй почвой, 
если человек будет усердно трудиться, чтобы 
изменить ее.
Даже самая бесплодная земля может быть 

превращена в добрую почву, если фермер будет 
с усердием возделывать ее. Так же, как могут 
измениться свойства почвы, сила Божья может 
изменить сердце человека. 
С помощью Святого Духа можно разрыхлить 

и сердце, отвердевшее подобно земле у дороги. 
Даже сердца, в которых много зла, можно 
изменить, и они станут кроткими, если только 
очистить их от зла. Мягкими и кроткими могут 
стать и те сердца, которые наполнены завистью, 
ревностью, враждой и другими формами зла. 
Чем больше вы будете возделывать свое сердце, 
тем большим будет плод кротости, который вы 
принесете. 
Однако ваше сердце не может автоматически 

измениться только потому, что вы получили в дар 
Святого Духа. Вы должны приложить к этому 
и свои собственные усилия. Вам необходимо 
постоянно и горячо молиться, стараться думать, 
говорить и действовать в истине всегда и во всем. 
Не нужно сдаваться после нескольких недель или 
месяцев, а нужно прикладывать усилия до конца. 
Бог, видя ваши старания, даст вам Свою благодать 
и силу, и Святой Дух поможет вам. 
Возделывая свое сердце, чтобы оно стало 

доброй  почвой ,  вы  автоматически  будете 
приносить  и  другие  плоды  Святого  Духа . 
Однако вы должны разрыхлить почву своего 
сердца, потому что от этого зависит – взрастет 
ли на ней плод кротости. Вы не можете стать 
кротким, если не избавитесь от вспыльчивости, 
ненависти, жадности, враждебности, хвастовства, 
самоправедности и т. п. С такими качествами 
характера окружающие не смогут найти в вас 
отдохновение. 
Вот почему именно кротость более всех других 

плодов Святого Духа связана с освящением. Если 
в вас есть духовная кротость, то вы получите 
ответы на все свои прошения, подобно тому, 
как если сеять в добрую почву, то это принесет 
добрый плод. Если вы отчетливо слышите голос 
Святого Духа, то будете преуспевать во всем. 

3. Духовная кротость с добродетельной 
щедростью
Во -первых ,  добродетельная  щедрость 

проявляется  в  достойных  и  сдержанных 
поступках человека. Если мягкость проявляется 

во всем, без разбора, то это не значит, что такие 
люди способны принимать других. Окружающие 
будут смотреть на таких людей свысока и 
просто пользоваться ими. Только те, в ком есть и 
кротость и добродетельная щедрость, обладают 
правильными стандартами суждения. Они 
совершают правильные поступки, умея различать, 
что верно, а что ошибочно. 
Когда Иисус очищал храм и упрекал лицемеров, 

фарисеев и книжников, Он делал это решительно 
и твердо. У него было кроткое сердце, настолько, 
что Он «трости надломленной не переломит и 
льна курящегося не угасит». И, тем не менее, Он 
жестко упрекал людей, когда это было нужно. 
Если в вашем сердце есть подобные достоинство 
и праведность, то люди не смогут смотреть на 
вас свысока, даже притом, что вы никогда не 
повышаете голоса и не проявляете твердость. 
Внешний облик человека и его умение вести 

себя тоже отражают его связь с Господом. У 
добродетельного человека есть достоинство, 
авторитет и вес в словах; он не произносит 
ни одного слова бездумно. Он носит одежду, 
соответствующую  случаю .  Его  лицу  не 
свойственны жесткость и холодность, у него 
мягкое выражение лица. Людей, добродетельных 
и щедрых, во всем отличает праведность, они 
делают все, чтобы окружающим было комфортно. 
Кроме того, люди, обладающие добродетельной 

щедростью, способны быть милосердными и 
умеют сострадать. Они помогают не только тем, 
у кого финансовые трудности, но и тем, кто 
духовно слаб и сокрушен, утешая их и принося 
им благодать. 
Предположим, в церкви есть верующая, которую 

притесняют за веру, и она страдает от этого. 
Некоторые лидеры испытывают к ней сочувствие 
в сердце своем. И другие лидеры тоже ободряют 
и утешают ее, но, кроме того, они еще и помогают 
ей, учитывая ее ситуацию. Когда кротость 
проявляется в добродетельных поступках, тогда 
это приносит окружающим благодать и жизнь. 

Дорогие братья и сестры во Христе, когда не все 
складывает, как хотелось бы, то некоторые люди 
говорят: «Что я могу с собой поделать, если я вот 
таким уродился». Однако верующие в Бога не 
должны произносить подобных слов. Мы можем 
изменить свой характер, и даже внутреннее 
сердце, благодаря работе Святого Духа. 
Если возделывать свое сердце, очищая его 

от зла, то даже вспыльчивый, хвастливый, 
эгоистичный и исключительно самоправедный 
человек может измениться, став кротким и 
добродетельным. И даже очень замкнутые и 
робкие люди могут стать смелыми, щедрыми и 
способными помочь окружающим. 
Я надеюсь, что вы возделаете свое сердце 

и принесете прекрасный плод кротости, став, 
подобно Моисею, чудесным сосудом. 

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, 
милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона» (Послание к Галатам, 5:22-23).

Плод кротости

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Будучи детьми Божьими, мы можем получать благословения и власть в той мере, 
в какой мы верим в Господа и живем по воле Божьей. Давайте же в 2016 году, где бы мы ни были, 

оставаться под защитой Бога, получать ответы, о чем бы мы ни попросили Его, и чувствовать Его великую любовь. 

 Я  работал в  авторемонтном центре 
и  за  свое  усердие  заслужил  хорошую 
репутацию.  Однако  я  зарабатывал  не 
много. А между тем, я стал размышлять 
над Словом, в котором говорится, что мы 
можем получать благословения , когда 
преуспевают наши души. 
В  2 0 0 7  г о д у  я  в о з г л а в и л  ц е н т р 

техобслуживания  и ,  согласно  Слову 
Божьему, старался следовать благости и 
идти по верному пути. Я обрел доверие 
клиентов, и их количество стало возрастать. 
Мои десятины также возрастали. 
Однако в начале 2013 года один из моих 

подрядчиков обанкротился, и это сильно 
отразилось на моем бизнесе. Кризисное 
положение  вынуждало  меня  закрыть 
бизнес. Я не знал, что мне делать. Но я стал 
усиленно молиться, и ко мне пришел мир. 
Я был уверен в том, что Бог покажет мне 
правильный путь, как и всем Своим детям, 
живущим по Слову Его. 

FFF

 Я вверил все в руки Всемогущего Бога, 
и, когда у меня возникали проблемы, я шел 
к старшему пастору д-ру Джей Року Ли, и 
они решались. И уже в январе 2014 года все 
проблемы разрешились, и я возглавил центр 
технического обслуживания, площадью в 
3.305 квадратных метров. Аллилуйя!
Б о г  Л ю б в и  о б р а т и л  к р и з и с  в 

благословение  и  способствовал  тому, 
что все содействовало мне ко благу. Так 
как я старался удовлетворить запросы 
клиентов и помогал своим сотрудникам, я 
получил благословение: в 2015 году мэром 
города Кванжу наш центр обслуживания 
был  на зван  л учшим .  Я  воздаю  всю 
благодарность и славу Богу. 

В 2007 году, когда война в Афганистане 
была в самом разгаре, я работал в столице 
этой страны, в городе Кабуле.
Обычно, каждый день, в 10:00 утра , 

я  ходил  в  офис  Международных  сил 
содействия  безопасности  (МССБ),  а 
также в миссию НАТО по безопасности в 
Афганистане. Но однажды я решил, что 
пойду туда днем, а не утром. В тот день 
я узнал о том, что случилось страшное. 
Террорист-смертник на машине врезался 
в главные ворота МССБ, и в результате 
рухнуло здание этого офиса. Теракт унес 
жизни многих солдат. 
В нужный момент, благодаря молитвам 

моей жены, Бог побудил меня не ходить 
туда .  Моя  жена  – член  церкви  Непал 
Манмин. После этого происшествия я 
вернулся в свою страну, в Непал и, посещая 
церковь Непал Манмин, уверовал в Бога. 

FFF

Впо с л ед с т в и и ,  по  н а п р а в л е н ию 
правительства Непала, я стал работать 
в Южной Корее. Начиная с 2014 года я 
работал в Хапчене провинции Гёнгнам. 
В феврале 2015 года, сразу же после того, 
как я пожал руку старшему пастору, у меня 
увеличилась зарплата, а мой сертификат 
регистрации  иностранца ,  который  я 
потерял, был выдан мне заново в тот же 
день. Все прошло очень гладко. Более того, 
в октябре мне еще раз повысили зарплату 
после рукопожатия со старшим пастором. 
В  2015 году  мне  подняли  зарплату, 
практически, на 70 процентов. 
Бог побудил к этому моего руководителя 

и  позволил  мне  получить  большие 
благословения. Я воздаю благодарность 
Богу. 

«Когда я посмотрел на 
ситуацию с верой, то кризис, 

который я переживал, 
обернулся благословением, 
и мой бизнес стал расти!» 

«Я был защищен 
от террористов в 
Афганистане»

Диакон Хьюн О Ким (47 лет), церковь Восточный 
Кванжу Манмин, Южная Корея

Брат КБ Рай (36 лет), 
церковь Манмин в Непале

С тех пор как я стала членом Центральной 
церкви «Манмин», я исцелилась от многих 
болезней. В июне 2014 года, во время своего 
приезда в Южную Корею, я пожала руку д-ру 
Джей Року Ли. После этого я исцелилась от 
отита, экземы и периодонтита. В августе 2014 
года, во время летнего ретрита «Манмин», я к 
тому же получила исцеление от варикозного 
расширения вен, которым страдала пять лет. 
В ноябре того же года у меня под ушами 

вдруг появилась отечность, а на коже головы 
– зуд. Вскоре голова покрылась фурункулами, 
а в некоторых местах образовалась красная 
кровоточащая  короста .  Особенно  она 
распространилась на коже под ушами. Это 
был себорейный дерматит. 
Прежде  я  уже  испытыва ла  на  с еб е 

целительную  силу  Божью ,  поэтому  я 
подготовилась к тому, чтобы вновь получить 
исцеление на предстоящем летнем ретрите 
«Манмин». Я молилась и постилась в течение 
четырех месяцев.  

FFF

 В августе 2015 года я поехала в Южную 
Корею  с  сильным  желанием  прин я т ь 
участие в летнем ретрите «Манмин». Перед 
тем как отправиться к месту прохождения 
ретрита, я пожала руку старшему пастору. На 
следующее утро у меня полностью прошел 
зуд на коже головы. Поразительно! В первый 
вечер ретрита я посетила семинар, а затем, во 
время молитвенного служения Божественного 
исцеления ,  я  получила  молитву.  В  этот 
момент  на  меня  сошел  огонь  Святого 
Духа, и мое тело стало горячим. Я также 
почувствовала жар под ушами. После этого 
нарывы, которые покрывали мою голову, 
стали проходить, и дерматит, поразивший 
мою кожу головы и часть лица под ушами, 
был исцелен. Аллилуйя! 

«Всякий раз, когда я посещаю 
Южную Корею, 

я испытываю на себе 
целительную силу Бога»

Сестра Биен Роуен Лилью (45 лет), 
Франция

Вера и любовь могут 
принести нам благословения! 
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Моя  тетя  исцелилась  от  своей 
б о л е з н и  в  2 0 0 6  г о д у ,  к о г д а 
он а  смо т р е л а  по  и н д и йском у 
телеканалу «Jain TV» Нью-Йоркский 
крусейд  д-ра  Джей  Рока  Ли .  По 
ее рекомендации моя семья стала 
посещать церковь Ченнай Манмин. В 
результате мой дядя был освобожден 
от злого духа, который терзал его 
в течение 13-ти лет, а моя бабушка 
вернула к жизни умирающую от 
тяжелых родов корову, побрызгав 
на нее сладкой водой Муана (Исход, 
15:25). 
В декабре 2014 года у меня опухло 

горло, мне было очень больно, и я не 
могла есть. Доктор сказал мне, что 
у меня тонзиллит и предупредил, 
что ,  понаблюдав  за  динамикой 
болезни, он примет решение, нужна 
ли мне операция. Меня на мгновение 
посетил страх, однако я твердо решила, что 
получу исцеление  по вере. Я исследовала 
свою  прошлую  жизнь  и  начала  каяться . 
Чтобы получить ответ, все члены моей семьи 

собрались вместе и стали поклоняться Богу и 
молиться. 
В мае 2015 года я переехала в дом моей тети, 

который находился ближе к церкви, и стала 

посещать каждое служение. Я также 
взяла молитвенный обет и стала 
внимательно  читать  книгу  д-ра 
Джей Рока Ли «Слово о Кресте». 
Моя мама также стала поститься в 
течение 21-го дня и просить о моем 
исцелении. 
В  н о я б р е  п р е п .  Х и с а н  Л и , 

ведущий пастор Всемирной миссии 
«Манмин», приехала в Индию и 
помолилась  за  меня  с  платком , 
над которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). На 
меня сошел огонь Святого Духа, и 
я почувствовала жар во всем теле. 
Я  кашлянула  и  из  меня  вышла 
желтоватая мокрота с кровью, и боль 
полностью исчезла. 
Мой  дядя  исцелился  от  боли 

в ноге, моя бабушка – от боли в 
спине, а мой брат – от деформации 

мошонки. 
Я счастлива, что живу жизнью верующего 

человека. Я воздаю всю благодарность Господу, 
Который исцелил меня. Аллилуйя!

«Члены моей семьи исповедовали 
индуизм, но встретили Господа и получили 

исцеление от всех болезней!» 

«Я был благословлен преуспеванием души 
и получил повышение по службе»

Всякий раз, когда мне не удавалось получить повышение по службе, 
старший пастор д-р Джей Рок Ли с сочувствием говорил мне: «Все 
возможно, если войти в дух». Войти в дух означает обрезать свое 
сердце и обрести благое и прекрасное сердце Господа. 
В декабре 2013-го, по Божьей благодати, я, наконец, обрел духовное 

сердце. С тех пор во всех отделениях, где я служил, моя работа 
получала только высокие оценки. Я старался думать о других и 
работать, неся благость и любовь, поэтому я получал Небесную 
благодать и силу, чтобы браться за дела, которые другим сотрудникам 
были не под силу. Я относился с теплотой даже к самым гнусным 
преступникам. Мои коллеги успешно сотрудничали со мной, их 
лидером, поэтому, работая в сердечном единстве, мы добивались 
высокой производительности во всех аспектах. 
По оценке действенности системы безопасности, которая определяет 

скорость нашей реакции в чрезвычайных ситуациях, наши добрые 
слова и поступки, а также справедливую обработку данных в случаях 
ДТП, моя команда показала очень хорошие результаты. Меня назвали 
лучшим руководителем полицейского отряда, после чего, в декабре 
2015 года, я получил предложение стать инспектором полиции. Это 
было особое продвижение по службе! Аллилуйя!
Всемогущий Бог защитил меня, когда я упал с 15-метровой 

выдвижной лестницы грузового автомобиля при подавлении бунта, 
поднятого 17 лет назад в храме Джогеса. Бог даже благословил меня 
здравствовать и преуспевать, как преуспевает моя душа. Я воздаю 
благодарность и славу Богу Любви. 

Старейшина Джуник Джон (53 года), 
полицейский участок в провинции Гёнгнам, Южная Корея 

Брат Сок Джун Мун (20 лет), университет Ёнсе, Южная Корея

«Я учился для Господа с четкой целью» 

В возрасте 5-ти лет я заболел пневмонией, и у меня поднялась 
высокая температура – до 42 градусов. Мои родители приняли 
участие в специальном собрании пробуждения Центральной церкви 
«Манмин», и я был исцелен благодаря молитве. 
В 2006 году, когда я учился в 4-м классе, мои родители переехали в 

США. Мне все здесь было незнакомо, но я был уверен в себе, потому 
что думал, что все смогу, если Бог со мной. Постепенно, благодаря 
старательности в учебе, я добился, чтобы у меня были лучшие оценки 
в школе, и я был награжден премией президента Обамы, которую 
получал в течение двух лет подряд – в 2009-м и 2010-м годах. Четыре 
года спустя, когда я учился в 8-м классе, я поехал в международную 
школу Китая. 
У моих родителей, еще когда я был ребенком, зародилась мечта, 

чтобы я стал источником силы для церкви и пастыря. Так что я 
учился, имея четкую цель. В 2013 году я ощутил Божью любовь и стал 
еще усерднее молиться и жить по Слову Божьему. После этого я начал 
еще лучше учиться. В старших классах, чтобы пополнить свои знания, 
я изучал самые разные предметы, включая политику, экономику, 
науку, английский и китайский, и стал первым по успеваемости. 
В 2016 году я был принят в университет Ёнсе, на факультет 

политологии и международных исследований. Я хочу стать лучшим 
в своей сфере и как представитель «Манмин» провозглашать Божью 
любовь. Я воздаю славу и благодарность Богу, Который вел меня, 
чтобы моя жизнь была ценной и счастливой. 

Сестра Папита (14 лет), церковь Ченнай Манмин, Индия 

Члены семьи сестры Папиты исповедовали индуизм, но, приняв Господа, они 
на себе испытали мощные деяния Божьи и стали жить счастливой христианской 
жизнью. Слева направо: ее тетя, бабушка, Папита, мама, брат и сестра


